

Lo positivo del coronavirus, según Cata de 7 años

Desde Cartagena de Indias, Colombia, una familia encomienda a los miles de enfermos del coronavirus en el mundo, Cata, su hija menor, se apoya en san Josemaría para esta gran labor.

08/04/2020

Cata es la segunda hija de Juliana y Ernesto. Su mamá nos cuenta que hace unos días, Samuel, su hermano

mayor, que tiene 10 años, le dio la idea de hacer un video “interactuado” con alguien. ¡Ella corrió a buscar a su amigo San Josemaría!

Desde casa, continúa Juliana, nos hemos enfocado mucho en ver lo positivo de toda esta situación. De hecho, nunca hablamos en negativo y, más bien, rezamos por los enfermos, por quienes están sin trabajo y están pasando dificultades. Tenemos una lista de las 100 bendiciones del coronavirus que entre todos la vamos llenando. Eso es lo que Cata ha percibido y de lo que habla en el video: el primer caso de una señora de 85 años que llegó a Cartagena y se mejoró; los delfines volvieron a verse en el mar, los médicos cubanos que llegaron a Italia a ayudar, la campaña de #QuedateEnCasa, entre otros.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/lo-positivo-del-
coronavirus-segun-cata-de-7-anos/](https://opusdei.org/es-co/article/lo-positivo-del-coronavirus-segun-cata-de-7-anos/)
(17/01/2026)